

Marchas en toda Italia por el Día de los Trabajadores

Image not found or type unknown



Marchas en Italia. Foto: PL

Roma, 1 may (RHC) La manifestación nacional en Italia del Día de los Trabajadores se realizó hoy en Potenza, capital de la sureña región de Basilicata, mientras en todo el país se realizaron actos convocados por los sindicatos, indicó un vocero.

Un portavoz de los organizadores señaló, en declaraciones divulgadas por el sitio digital del canal televisivo Sky TG24, que en Potenza se concentraron los principales directivos de la Confederación General Italiana del Trabajo (CGIL), la Confederación de Sindicatos de Trabajadores de Italia (CISL) y la

Unión Italiana del Trabajo (UIL).

En el intervinieron Pierpaolo Bombardieri, Luigi Sbarra y Maurizio Landini, secretarios generales de la UIL, la CISL y la CGIL, respectivamente, quienes según la fuente coincidieron en demandar respuestas a los principales problemas laborales, como la precariedad, los bajos salarios y los impuestos demasiado altos.

Este Día de los Trabajadores está dedicado al 75 aniversario de la Constitución, en la cual «el trabajo es reconocido como el primer principio fundamental de la República Italiana, un derecho personal y deber social que debe ser garantizado y valorado», subraya un comunicado conjunto de esos gremios.

Ante la falta de receptividad a las demandas, “es hora de lanzar una nueva movilización que continuaremos en las próximas semanas”, manifestó Landini en el evento, realizado a partir de las 10:00 hora local en la plaza Mario Pagano de esa ciudad.

Por su parte Sbarra señaló que «hablar de la Constitución significa realzar y retomar el artículo 1, que subraya que Italia es una república democrática fundada en el trabajo, pero hay mucho que hacer al respecto»

En una marcha convocada por la CGIL en la comunidad de Portella della Ginestra, en la sureña provincia siciliana de Palermo, la presidente del Partido Democrático (PD), Elly Schlein, expresó que “el trabajo en Italia es demasiado pobre” y añadió que “se debe introducir un salario mínimo”.

En importantes urbes como Milán, Turín, Bolonia y Roma se realizan diversos actos, entre ellos un evento musical de nueve horas convocado para el mediodía en la Plaza San Giovanni de la capital italiana

En cambio, debido a las malas condiciones meteorológicas fueron canceladas o pospuestas las concentraciones convocadas en localidades como Taranto, Bari, Lecce y Andria, ubicadas en la sureña región de Apulia. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/321226-marchas-en-toda-italia-por-el-dia-de-los-trabajadores>



Radio Habana Cuba